

00000010

18 JAN 2016

ARRETE N° _____/A/MINATD/SG/DAP/SDLP/SAC du _____
Portant autorisation d'une association étrangère.-

LE MINISTRE DE L'ADMINISTRATION
TERRITORIALE ET DE LA DECENTRALISATION,

- Vu la Constitution ;
- Vu la loi n° 90/053 du 19 décembre 1990 portant sur la liberté d'association, modifiée et complétée par la loi n° 99/011 du 20 juillet 1999 ;
- Vu le décret n° 2011/408 du 9 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
- Vu le décret n° 2011/410 du 9 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
- Vu le décret n° 2005/104 du 13 avril 2005 portant organisation du Ministère de l'Administration Territoriale et de la Décentralisation ;
- Vu le dossier constitué à cet effet ;
- Vu l'avis favorable émis par le Ministre des Relations Extérieures,

ARRETE :

Article 1^{er}.- Est autorisée, à compter de la date de signature du présent arrêté et en application des dispositions de l'article 16 de la loi n° 90/053 du 19 décembre 1990 susvisée, l'association étrangère dénommée « **Cameroon Royal Council (CRC)** », dont le siège social est fixé à Silver Spring au 10340 Nex Hampshire Avenue, dans l'Etat du Maryland.

Article 2.- Cette association a pour objet de regrouper les attributs de notabilité traditionnelle des camerounais de l'étranger afin de promouvoir la culture camerounaise.

Article 3.- Le représentant de cette association au Cameroun, tel que désigné par le siège, est Monsieur NDOUMBE Emmanuel, B.P 4587 Douala.

Article 4.- Le présent arrêté sera enregistré, puis publié au Journal Officiel en français et en anglais et communiqué partout où besoin sera./-

Yaoundé, le 18 JAN 2016

Ampliations :

- PRC
- MINREX
- SED/DGSN/DGRE
- TS. GOU/PREFETS/S-PREFETS
- INTERESSE
- DOSSIER/CHRONO/ARCHIVES



LE MINISTRE DE L'ADMINISTRATION
TERRITORIALE ET DE LA DECENTRALISATION,

Emmanuel Sadi
Le Ministre **EMMANUEL SADI-**

ORDER No. **00000010** /A/MINATD/SG/DAP/SDLP/SAC of **18 JAN 2016**
to authorize a foreign association.-

THE MINISTER OF TERRITORIAL
ADMINISTRATION AND DECENTRALIZATION,

- Mindful** Of the Constitution;
- Mindful** Of Law No. 90/053 of 19 December 1990 relating to freedom of association, as amended and supplemented by Law No. 99/011 of 20 July 1999;
- Mindful** Of Decree No. 2011/408 of 9 December 2011 to organize the Government;
- Mindful** Of Decree No. 2011/410 of 9 December 2011 to form the Government;
- Mindful** Of Decree No. 2005/104 of 13 April 2005 to organize the Ministry of Territorial Administration and Decentralization;
- Mindful** Of the relevant application file;
- Mindful** Of the favourable opinion of the Minister of External Relations through letter of 08th September 2015,

HEREBY ORDERS AS FOLLOWS:

- 1.- The foreign association known as “**Cameroon Royal Council (CRC)**”, based in Silver Spring, 10340 New Hampshire Avenue, State of Maryland, is authorized with effect from the date of signature of this order, and in application of the provisions of Section 16 of Law No. 90/053 of 19 December 1990 cited above.
- 2.- The objective of this association shall be to gather traditional titles, signs and attributes of Cameroonians living abroad with a view to promoting Cameroon culture.
- 3.- The representative of this association in Cameroon, as designated by the head office, is Mr NDOUMBE Emmanuel, P.O.Box 4587 Douala.
- 4.- This order shall be registered then published in the Official Gazette in English and French, and communicated wherever necessary./-

CC:

- PRC
- MINREX
- SED/DGSN/DGRE
- ALL. GOVs/SDOs/DOs
- PERSON CONCERNED
- FILE/RECORDS



18 JAN 2016

RENE EMMANUEL SADI-
MINISTER OF TERRITORIAL
ADMINISTRATION AND DECENTRALIZATION